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Frau Bezirksverordnete 
Katja Ahrens, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung  
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0267/IX 

über 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

In Ermangelung einer VzK frage ich das Bezirksamt nach dem aktuellen Sachstand zur 
Drs. VIII-1346. 

In einem 2. Zwischenbericht, welcher für die nächste Bezirksamtssitzung eingereicht wird, 
teilt das Bezirksamt Pankow mit, dass der Antrag zur Empfehlung an die zuständige Se-
natsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz weitergeleitet wurde und aufgrund 
der Vielzahl der Anträge in der AG "Förderung des Fußgängerverkehrs" über diesen 
Standort noch nicht beraten werden konnte. 

Manuela Anders-Granitzki 

Sachstand Drs. VIII-1346 
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